

## Caída de árboles en inmediaciones del Hospital Federico Lleras ocasionaron daños



Debido a las fuertes lluvias de la noche de este jueves 19 de mayo, se presentó la caída de varios árboles ubicados en los alrededores de las instalaciones del Hospital Federico Lleras Acosta, sede La Francia, generando un corte en el fluido eléctrico dentro del centro asistencial.

El Hospital Federico Lleras Acosta, se encuentra preparado para este tipo de eventualidades y, por ende, cuenta con plantas eléctricas que están soportando el fluido eléctrico.

“Varios árboles aledaños a la institución tuvieron una caída, produciendo un apagón en la sede, sin embargo, el hospital cuenta con plantas eléctricas y automáticamente actuaron como soporte”, mencionó Luis Eduardo González, Gerente del Hospital Federico Lleras Acosta.

Igualmente, hicieron el reporte respectivo a la empresa de energía Celsia, para que efectuaran el diagnóstico y revisión del daño, el cual ya están resolviendo.